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下野コミュニティエフエム第18回放送番組審議会議事録
開催日時：2023年６月８日10時00分より 開催場所：下野市役所第302会議室
出席委員：猪瀬・鈴木・本橋・米井 ４名

※発言については趣旨を変えない範囲で一部を省略・要約し、順不同で記載しています。

委員全５名のうち４名の出席をもって会の成立とし、10時00分に開会した。

１．報告事項
事業者より前回審議会以降の運営報告があった。

・中学生の職場体験事業で、５・６月に石橋中学校と南河内小中学校の２校を受け入れた。
４名・３名で３日間、朝の清掃から楽曲資料ＣＤ整理、番組見学、生番組出演を２枠出演、
自分たちの学校をＰＲするスポットＣＭを制作し、実際に放送した。今年度の生徒さんも、
一生懸命にしっかりやっていただいた。先生や保護者の評判も良かったと耳にしている。
生徒さん自身も楽しく３日間終えて学校に戻られた。来週は国分寺中学校を予定している。
また、11月には南河内第二中学校の受け入れの予定をしている。

要請に基づき受け入れをさせていただいているが、来年度以降も要請があれば引き続き
協力をさせていただきたい。
・Ｊアラートの試験が昨日実施されるある予定だったが急遽中止になった。

来週15日には緊急地震速報訓練があり、下野市を通して割り込み放送が入る予定である。
・日程は未定だが７月か８月に下野市さんとの連携で特別放送を何れかのイベント会場で
行う予定で関係部署と打ち合わせを進めている。
(ケーブルビジョン株式会社ラジオ事業部放送局長)
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２．審議事項
■議題①…番組内容について

事前に送付した資料(記録物)を各委員が聴取し、それに対して各委員が意見を述べた。
※2023年５月19日放送「くらしパレット」

事業者：
(番組の説明)

米井委員：
・暮らしに役立つ情報を中心に構成されていて、地域情報が網羅されている。
・日替わりコーナーの①は料理教室のようで良い。②も、室内飼育のペットの室温管理の
話題が参考になった。
・トレンドマイタウンでは市内公共施設の催しの情報があったが、その他に隣の真岡市の
有害鳥獣駆除の情報があり、真岡市の話題がなぜ出てきたのか。市内の他の情報があれば
そこに入れて欲しかった。
・加盟店リポートは店舗の商品や割引の話題などタイムリーな情報かと思う。
・防犯情報も、春山で遭難をしないための準備や、遭難した場合の対処についての情報で、
これもタイムリーかと思う。
・パーソナリティは元気でテンションが高くてよいと思うが、オヤジギャグやダジャレは、
若い世代には通じないのでは。だが週に一度くらいはハイテンションで昭和のダジャレを
バンバン言ってもらうのも良いのではないかと思った。
事業者：

真岡市の情報については、市内で真岡市に隣接する地区に対する注意喚起ということで
下野市のホームページに掲載もされており、市民に関係するので入れている。

猪瀬委員：
・聴きやすかった。パーソナリティに笑いが多く、全体的に明るかった。
・ただ、トークのテンポが速過ぎると高齢者には聴き取り難い部分があるのではないか。
文言を繰り返すと良いと思う。
・地域イベントの情報や、警察署からの防犯情報では空き巣防止について紹介しており、
これから出かける人は(これを聴いて)気を付けるのではないか。

本橋委員：
・色々な話題があったが個人的には刺さらなかった。
・加盟店リポートは臨場感があり良かったが、店舗の基本的な情報があれば良かった。
・加盟店リポートではリポータとパーソナリティが２人で掛け合いのトークをしていたが、
２人で放送する番組はあるのか？他のラジオ局だと２人や３人で掛け合いの番組が多く、
話が広がり盛り上がって良い。
事業者：

週末の一部でパーソナリティ２人の番組があるが、予算と人材の関係でそれのみである。

鈴木委員長：
・パーソナリティはサービス精神があり、リスナーに元気になって貰いたいという意欲が
感じられ安心感のある聴きやすい番組。
・ここで笑う必要があるのかという部分が度々あり、リスナーに同調を求めるというか、
「××でございましたねー？」と語尾を長くして親しみのある表現のつもりかと思うが、
ややくどい気がした。また、「楽しい情報を提供しました、楽しいでしょうね」などと、
押しつけがましい気もした。好みの問題かも知れないが。
・トークとニュース等の情報とでは読みのトーンが違っている。あえてそうしているのか、
雰囲気が大きく変わるのが良かった。
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■議題②…その他の事項について
・加盟店リポートでは基本的な情報が欲しい(時間の関係で割愛することもある旨の回答)。
・５分情報枠(クリーンガイド)がくどい(必要な情報なので繰り返している旨の回答)。

３．その他
・次回の開催日時を事務局より提示した。

以上、11時00分に閉会した。
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